

Kirche in 1Live | 14.02.2020 floatend Uhr | Lisa Kielbassa

Valentinstag

Ich hab keine Rose bekommen. Plötzlich hat meine Nichte Tränen in den Augen. Oh, man stimmt, heute ist Valentinstag! Und anscheinend gibt's in Schulen immer noch die gleiche, blöde Tradition wie bei mir früher: Für 50 Cent kann man sich gegenseitig heimlich Rosen kaufen, die dann auf die Sitzplätze verteilt wurden. Die coolen Kids bekamen viele Rosen, die Uncoolen gingen leer aus. Eigentlich fördert die Aktion nur Ausgrenzung, keine Ahnung warum es die immer noch gibt.

Fest steht: Ich kann mich nur an einen richtig guten Valentinstag erinnern. Kurz vor dem Abi, mitten in der Prüfungsphase, lag am Valentinstag keine Rose auf meinem Platz aber ein Schokoladenherz in meinem Rucksack. Auf dem Herz stand: Als kleine Erinnerung: Bei mir ist immer Valentinstag. Zugegeben, das Herz war von meiner Mama - was die Geschichte ziemlich unromantisch macht – aber trotzdem steckt ein Stück Wahrheit für mich darin. Denn ich glaube an einen Gott, der uns liebt-also wirklich alle und jeden von uns. Und zwar mit einer einzigartigen, bedingungslosen Liebe. Gottes Liebe ist nicht an Status oder Coolness gebunden. Bei Gott ist jeden Tag Valentinstag. Zugegeben, er verschenkt vielleicht nicht immer Schokoladenherzen oder Rosen. Aber seine Liebe steckt in jedem Sonnenuntergang, jedem Kinderlachen und jedem Sternbild - und auch in Rosen. Und für meine Nichte besorge ich auch gleich eine.

Sprecherin: Alexa Christ

Redaktion: Daniel Schneider